
Protokoll der Sitzung des FSR vom 03.03.2022 

 

Anwesende: Fabienne Hering, Virgilia Schmitz, Lennart Voosen, Timo Freund, Tjark Keske, Felix Stahl, 

Britta Gerhards, Pit Feiereisen, Yannic Currlin, Arne Bleienheuft, Thorben Paul, Alexander Tscharn, 

Marcel Helbig 

 

Beginn: 20:15    Ende:  21:00  Protokoll: Thorben Paul 

 

TOP 1 P/S/A  

Protokoll: angenommen 

Sprechstunde: fand offiziell nicht statt; Pit war trotzdem da; Studentin fragte, was sie bei der Note 

5,0 tun soll 

Anträge: keine 

 

TOP 2 HoPo 

• Timo berichtet von FK am 21.2.2022: Fachbereich Physik fragt nach Klausurstatistiken, 

manche haben welche, andere nicht; Gremien: bei Problemen mit dem Auszug aus dem 

Hauptgebäude können sich Fachschaften bei der GAS melden; die nächsten 2 FKs werden 

Finanz-FKs, da seit längerem keine BFSGs bearbeitet wurden, FKGO wurde geändert; Mathe 

machte Vorankündigung für Fahrt, Bitte der Finanzen bei BFSG-Anträgen für Veranstaltungen 

darauf zu achten, dass man Ausgaben und Einnahmen korrekt aufführt 

• Systemakkreditierungsausschuss: Mathematiker macht mit 

• Ausschüsse vom SP bisher nicht besetzt worden 

• Jura fragt nach Auflagen für Erstiwochen 

• Informatik hat ein neues Wahltool 

• Im Wintersemester richtet Kunstgeschichte einen kunsthistorischen Studierendenkongress 

aus 

• GeKoSka fragte bezüglich der Rücknahme von Sonderregelungen der letzten Semester wie 

z.B. zusätzlichen Klausurversuchen 

TOP 3 Öffi 

• Britta berichtet: Mail von HKES, diese wollen Flyer an uns geben, man soll bei Festivals wie 

Rock am Ring helfen bei einem Stundenlohn 12,50€, Fahrtkostenzuschuss 15€, wir teilen 

nicht; Goodies für Erstitüten angeboten, wir haben zum Sommersemester nach wie vor nicht 

viele Erstis, wir lehnen ab  

• Campushelden, dort soll man was mit WG-Parties machen können 

• Abteilung für Osteuropäische Geschichte plant Veranstaltung am 7.3. zum Krieg in der 

Ukraine, wir teilen 

• Evangelisches Forum plant Veranstaltungsreihe zu den Geschwistern Scholl 

• Mailzugang für die neuen ist in Arbeit, Fabienne meldet sich nochmal 

• Sonntag 6.3. Mailschulung mit Timo, Britta, Arne, Lennart 



• Bekleidung: T-Shirt von Silja an Britta übergeben, den Rest bestellt Fabienne morgen; im FS-

Raum ist noch ein Pulli, Tjark schaut nach der Größe 

TOP 4 Finanzen 

• Pit und Jas setzen den Haushaltsplan bis 17.3. auf; Fabienne schickt demnächst die Einladung 

zur FSV-Sitzung 

TOP 5 Tagung 

• Stadtkyll ist am 1. Aprilwochenende voll (Hausen ebenfalls), 25.-27.03. wäre frei, da hätten 

12 Personen Zeit, wir wählen also dieses Wochenende 

TOP 6 Reise 

• Pragreise: Anwalt hat geschrieben, Yannic war Donnerstag dort, wir wollen mind. 80% 

wieder; Nachricht vom Rechtsberater des AStA bekommen, sie meinten sie seien eig. erste 

Ansprechstelle aber nun haben wir ja schon einen Anwalt; Frist von zwei Wochen gesetzt, wir 

warten jetzt ab 

• Yannic und Virgilia telefonierten über weitere Reiseziele 

• Yannic spricht an: hat das Gefühl, dass Reiseorganisation vorwürfe generiert hat, die er über 

Ecken mitbekommen hat, bittet um offene Ansprache; wir schauen in Zukunft alle vermehrt 

über unser aller Arbeit, dann gibt es keine bösen Überraschungen 

 

TOP 7 Sonstiges 

• Fabienne spricht die Diskussion um die rezente FSV-Abstimmung an, erklärt 

Zusammensetzung, Zuständigkeiten und Berechtigungen von FSV und FSR, bei 

Unsicherheiten möge man bei Fabienne nachfragen; explizite Enthaltungen seien ggf. 

ebenfalls gewünscht 

• Arbeitsschutz hat Hygienekonzept zum 17.3. abgesegnet, Raumvergabe muss noch 

durchwinken 

• Yannic: Wenn Coronaverordnungen sowieso aufgehoben werden, warum gehen wir noch in 

das HistSem und nicht in die Unfassbar; Fabienne: als erste Stufe schauen wir nach dem 

HistSem, wenn der „Freedom Day“ tatsächlich kommen sollte, können wir immer noch 

umsteigen 

• Arne: 1. Wann wäre nächste Veranstaltung mit Fachschaftsklamotten; Tjark nennt 

Gruppenfotos, also Tagung, dafür kann man sich sicher was leihen, die erste richtige 

Veranstaltung wäre ein Semesterantrinken oder das Historikerkino, 2. Mail-Adressen von 

Herrn Riversi, James und Jonas erfragt 

• Yannic: als Reiseziel eventuell Den Haag, es ist noch nichts sicher aber eventuell lieber nach 

Westen als nach Osten wegen des Krieges, weiteres kann auf der Tagung oder weiteren 

Sitzungen geklärt werden 

o Timo schlägt Reise innerhalb Deutschlands vor 

• Tjark beantragt Telefon mit Wählscheibe und Kabel für Pits Funkgerät, könnten wir mit BFSGs 

finanzieren 

 

Die nächste Sitzung des FSR folgt am 10.03.2022 


